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Zusammenfassung

        
L-Prolin ist bei der Biosynthese von kollagenen Geweben bedeutsam.
			 Durch die enzymatische Umwandlung von L-Prolin wird Hydroxy-Prolin gebildet.
			 L-Prolin und Hydroxy-Prolin stabilisieren die Fibrillen des reifen Kollagens.
			 Kollagen ist einer der Hauptbestandteile der extrazellulären Matrix von
			 hyalinem Knorpelgewebe. In einer klinischen Studie bei Sportlern konnte gezeigt
			 werden, dass die Gabe von 3 g L-Prolin/Tag eine effektive
			 Schmerztherapie ist. Erfahrungen aus der Allgemeinarztpraxis belegen den
			 therapeutischen Effekt von L-Prolin bei reaktivierten degenerativen
			 Gelenkerkrankungen.


      
        
Abstract

        
L-Proline is important in the biosynthesis of collagenic tissues. By
			 the enzymatic transformation of L-Proline, Hydroxyproline is formed. L-Proline
			 and Hydroxyproline stabilize the fibrils of the mature collagen. Collagen is
			 one of the main components of the extracellular matrix of hyaline cartilaginous
			 tissue. In a clincial study with athletes it was possible to show, that a dose
			 of 3 g L-Proline/day is an effective pain therapy. Experience from a
			 practice of a general practitioner proves the therapeutic effect of L-Proline
			 in the case of degenerative joint diseases.
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